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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和５年度 第２回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和５年１０月６日（金曜日） 午後７時００分～８時００分 

開催場所 新磯公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 １６人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４ 人（館長代理 他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

２ 議題等 

（１） 令和５年度前期（９月まで）の事業結果について 

（２） 令和５年度後期（１０月以降）の事業計画について 

（３） 新磯公民館表彰規定に基づく候補者の推薦について 

（４） 公民館長推薦委員会の経過報告について 

 ３ お知らせ 

   ・自主企画提案事業（２事業）について 

   ・運営協議会研修「あらいその魅力発見講座」について 

   ・「令和５年度 秋の文化展」について 

 ４ 情報交換 

 ５ 閉 会 
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協 議 経 過

主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 開会 

幟川運営協議会会長（公民館長）のあいさつで開会した。 

来週１５日はいよいよ地区レク大会で、明日には１週間前準備作業。運協委

員は役員参与である、当日ぜひ来場いただきたい。 

 

 

２ 議題等 

幟川会長の進行により会議が進められた。 

（１）令和５年度前期（９月まで）の事業結果について 

各専門部の委員から報告があった。 

文化部  

・チョークアートを実施。今年度で３回目。次年度は参加者アンケートな 

ど意見を参考に検討したい。 

・初めて有料にてコンサートを実施、たくさんの方に来場いただいた。来

場者も３曲一緒に歌った。 

・うどん作りではお父さんの参加も。普段できないことができたと喜ばれ 

た。食育の紙芝居も講師が用意してくれた。 

体育部 事務局より報告 

・第１回ウォーキングが中止となってしまった。 

・ファミリーバドミントンの練習会が毎回２０人程度の参加があり、定着

してきている。ソフトボール練習会も定着している。 

・グラウンドゴルフ練習会は、５月、６月は実施できたが、７月、８月は

猛暑で中止した。グラウンドゴルフ大会は９月に実施し、盛況でした。 

青少年部  

・プラバンのプレゼントと、メッセージカードを作成した。郵便局の方に

あて名書きを教えてもらい、大好きな家族へ郵便で届けた。 

・社会見学は大型バスを利用。オギノパンでは工場見学と買い物をし、宮

ヶ瀬で水遊びとダムの見学。遊覧船やインクラインなど乗り物にもたくさ

ん乗れた。 

・公民館に泊まろうではたくさんのプログラムを実施。なかでも、サプラ

イズで実施した公民館屋上ツアーは自身も初めてで、丹沢山系の眺めが美

しく感動的だった。子どもたちも忘れられない２日間になったと思う。 
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健康元気部  

・元気倶楽部は月１回ペースで実施。 

・ベビーヨガは残念ながら参加者が集まらず、中止となった。 

・料理教室は、南保健センターの保健師の講義もあり好評だった。 

広報部  

・ホームページは月１回の更新、館報は前期で２３４号・２３５号を発行。 

 館報はお手元に準備したので、ぜひご覧いただきたい。 

〇前回も伝えたが、ホームページの掲載について、事業開始まで、掲載を続

けてほしい。１０月１日のコンサートの掲載が１０月１日の更新で無くなっ

ていた。 

●繰り返し発生して申し訳ない。ホームページ担当と共有する。 

 

（２）令和５年度後期（１０月以降）の事業計画について 

   ・資料に沿って館長代理が説明した。 

    １０月２８日(土)は１０時から魅力発見講座を、運協研修と兼ね、実施をす

る。ぜひ参加いただきたい。 

・レク大会については、自治連からの意見を取り入れ、自治会対抗や採点種目

を改め、誰でも気軽に楽しめる内容にプログラムを変更している。今年度の大

会実施後、次回の協議会の際に次年度に向けての意見を頂戴したいと考えてい

る。 

 

（３）新磯公民館表彰規定に基づく被表彰者選考委員会の委員について 

・資料に沿って館長代理から説明があった。 

選考委員会の委員任期は２年。 

 

（４） 公民館長推薦委員会の経過報告について 

・公民館長から説明した。 

来年４月末で館長の任期が満期することに伴い、後任の方を選ぶため、前回

の協議会で選考委員を選出している。第１回推薦委員会を１０月３日に開催

し、今後の流れを確認した。この後も選考を重ね、年内に候補者を絞っていき

たい。年明けには教育委員会に報告したい。 

次の協議会の際には、選考委員から、候補者をご報告する予定。適任と思わ

れる方がいらっしゃれば、ぜひ意見を寄せていただきたい。 

    

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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 ３ お知らせ 

   ・自主企画提案事業（２事業）について 

館長代理が説明した。 

８月の選考委員会を経て、４つの申請を承認したが、昨年も実施している１

事業は辞退の申し出があった。 

【ＺＵＭＢＡ】と【大人の初級英会話】の２件について、現在参加者募集中。 

【ＺＵＭＢＡ】については、夜間の時間帯での実施であり、普段公民館を利

用しない層の参加を期待している。【大人の初級英会話】は楽しんで英語を

学べる内容。どちらも続々と参加申し込みがある。もう一件の【宅建講座】

も準備中。 

   ・運営協議会研修「あらいその魅力発見講座」について 

    今年度は新磯コンシェルジュからぜひやりたいと申し出があり、実施する。

運協委員の研修も兼ねているので、ぜひ参加をお願いしたい。 

   ・「令和５年度秋の文化展」について 

５日間にわたり、サークル、地域の方などの作品の展示を、多くの方に見て

いただきたく、実施をする。現在、出展については受付中。 

 

４ 情報交換 

〇新磯小学校は１１月３日に運動会を実施する。久しぶりに保護者の人数制限

なしで実施する。近隣にご迷惑が掛からないよう、ＰＴＡの方とともに準備を

している。近年の犯罪や事件など踏まえ、入場の際の確認など注意をしていき

たい。 

   ●相陽中学校、誠心相陽幼稚園の運動会は、１０月１４日と伺っている。 

 

 

５ 閉会  

   幟川会長が閉会宣言。公民館は今後も後期の事業が目白押しである。木の高い

ところから見るのが親、地域の行事なども続くことから、地域のことも皆さんで

見守っていただきたい。 

    次回の運営協議会開催は、１２月を予定している。 

 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 幟川 泰夫 新磯公民館 館長 出 

2 穂苅 健二 新磯地区自治会連合会 会長 欠 

3 佐々木 隆 新磯小学校 校長 出 

4 金子 温 相陽中学校 副校長 欠 

5 千田 聡子 新磯小学校ＰＴＡ 会長 出 

6 島田 大輔 相陽中学校ＰＴＡ 副会長 欠 

7 中村 まり 地区子ども会育成連絡協議会 副会長 出 

8 山口 和夫 地区社会福祉協議会 会長 出 

9 佐田 昌史 地区民生委員児童委員協議会 会長 出 

10 金野 みどり 女性団体代表 出 

11 荒井 優子 新磯観光協会 副会長 出 

12 磯崎 守志 地区老人クラブ連合 副会長 欠 

13 藤野 亙由 新磯商盛会 会長 出 

14 難波 稔 公民館文化部 部長 出 

15 富田 清重 公民館体育部 部長 欠 

16 阿部 和夫 公民館青少年部 会計 出 

17 比嘉 敏恵 公民館健康元気部 部長 出 

18 早川 美幸 公民館広報部 部長 出 

19 川島 泉 公民館利用団体協議会 副会長 出 

20 早田 栄 新磯高齢者支援センター センター長 欠 

21 守屋 樹 新磯こどもセンター 館長 欠 

22 曽我 幸央 相模原南児童ホーム 所長 出 

23 太下 なおみ 公募委員 出 

 


